

8^e Solarcup Seeland

Samedi 23 août 2025, dès 9h

dans le cadre de la fête de village de Lengnau

L'énergie solaire est durable et dégage vraiment beaucoup d'énergie. Lorsque vous construisez un modèle réduit de véhicule fonctionnant à l'énergie solaire, vous en apprenez beaucoup sur cette technique de transmission et pouvez également faire preuve de créativité.

Mais que serait un modèle de véhicule de course sans course ?

Le samedi 23 août 2025, ça repartira: la fièvre de la course de la Solarcup s'enflamme. À partir de 9h, le signal de départ de la 8^e Solarcup sera donné à Lengnau. Non seulement les véhicules solaires les plus rapides auront la chance de gagner de superbes prix, mais aussi ceux avec les idées les plus créatives.

Participez et présentez votre véhicule mobile solaire construit par vous-même.

Vous trouverez des informations sur la course, les kits de construction et l'inscription sur: → www.solarcup-seeland.ch

Nous nous réjouissons de votre participation!



Organisateurs



Notre engagement local pour le climat.

Partenaires de l'événement

Energie Service Biel/Bienne
Energie Seeland AG
Elektrizitätsversorgung Brügg
Energie- und Wasserversorgung Lengnau

Partenaires média

Ajour
Bieler Tagblatt
Le Journal du Jura
Radio Canal 3
Telebielingue